
  　　●　出席報告　　　　　　           　　         　出席委員長　　吉田榮一
　　　例会数　　　  例会日 　　　会員数 　　出席数　 欠席数　　　 免除　　 M U 　　　出席率

　　第1449回 　09月06日　　 15名 　　　10名　　  05名 　　　 4名 　　　 -名 　　90.90％

　　第1448回 　08月23日　　 15名 　　　11名　　  04名 　　　 2名 　　　 -名 　　84.61％

　　第1447回 　08月02日　　 15名 　　　11名　　  04名 　　　 2名 　　　 -名 　　84.61％

宮田　博
新型コロナがなかなか下火になりません。私の周りにもコロナにかかってしまった人が結構
出てきています。

皆さんこんばんは。楽しみにしていた8月最終週の親睦例会が中止になりクラブの仲間との接点が減るのは
とても残念なことです。さて話は変わりますが先日京セラの名誉会長である稲盛和夫さんが９０歳でお亡く
なりになりました。皆さんもご存知の通り稲盛和夫氏は日本を代表する経営者であり、僕も彼の本は何冊か
読ませて頂きました。稲盛氏の功績を簡単に紹介すると京セラをたった一代で世界的な企業に育て上げたこ
と、現在のKDDIを立ち上げ、更には経営破綻した日本航空の再建にも尽力されました。また一方では稲盛
塾の塾長として経営者の育成に心血を注ぎ、１９８４年には私財を投じ稲盛財団を設立しました。稲盛氏は
数々の名言を残していますが、その中で経営に関する言葉をいくつか拾ってみました。「人生の真理は懸命
に働くことで体得できる」　「細心の計画と準備なくして成功はありえない」「努力を積み重ねれば平凡は
非凡に変わる」「リーダーには才よりも徳が求められる」　「他を利するところにビジネスの原点がある」
「事業の利益は預かりもの、社会貢献に使え」　これらの言葉はほんの一部にすぎませんが、稲盛氏ならで
はのとても説得力のある言葉です。経営に関することばかりでなく人間の生き方にまで触れています。まさ
に最後の言葉などはロータリークラブの精神そのものではないかと思われます。稲盛氏は決して経営の天才
ではありませんが、挫折を繰り返しながら仕事や人生に対して真正面から愚直に向かい合うことで「生き
方」や「経営感覚」を少しずつ確立していくことが出来たと言っています。稲盛氏の素晴らしいところは一
つのことに成功してもそこで立ち止まることなく、また次の難題に立ち向かって行ったところかなと思いま
す。どんなに成功を収めても生活が派手になることもなく、常に利他の心を持って生きてきたところなどは
到底自分にはまねができません。これからの人生少しでも世の中の為に役立つ事ができたらなあと思いつつ

生きていきたいと思います。

1449回例会・篠田会長「誕生卓話」
　篠田和男　会長方針　「会員一人ひとりが考える持続可能なロータリークラブとは」

RI2770地区細淵雅邦ガバナー創造しよう未来への調和を　「ロータリーにDEIのさわやかな風を」

9月6日　　　会　長　挨　拶　　　　　　　篠田和男

田中欣一

市川文雄 ご寄付有難うございます。

昼、三郷ロータリーのゲスト卓話で三郷市PR大使の髙橋萌木子さんのお話を聞きました。言
葉の使い方で相手の気持ちを良くも悪くもする。褒めることの大切さを知りました。

篠田和男
本日は９月最初の例会です。今月こそは親睦例会を楽しみにしています。皆さんの参加宜し
くお願いします。

今日はとても暑くなりびっくりしましたね。先週の水曜日にベビーフットという足のかかと
が卵肌になるという商品を使いました。前に伊藤さんにも勧めて使ってもらったら岩のよう
なかかともすごくつるつるになりました。私も向け始めました。皆様すご～くおすすめで
す。マツキヨなどの薬局で売ってます。

吉田榮一
今日は処暑です。これから気持ちよい日々がやってまいります。食べ物も好物の時が待って
います。

清水浩子

　事務局〒341-0044三郷市戸ヶ崎2299

TEL 048-934-9116　FAX 048-934-9335

Ml:mchuohrc@maple.ocn.ne.jp

国際ロータリー会長

ジェニファー・ジョーンズ

（カナダ）

週　報

第1449回 2022年9月6日VOL-6

会場：ピアラシティ交流センター
本日のSAA:清水浩子

　会報委員会委員長　田中朋之
委員　田中欣一・宮田　博・谷津茂男

三郷中央ロータリークラブ
　国際ロータリー第2770地区第10グループ

見付春雄

浜田一夫

暑さももう一息ですネ。
９月に入りましたがまだまだ暑い日が続きます。体調管理気を付けましょう。

ご寄付有難うございます。

加藤英泉

第1449回例会　9/6●ニコニコボックス発表　合計　 13,000円　 累計　122,000円

谷津茂男 ご寄付有難うございます。

会長　篠田和男　幹事　田中欣一
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　　　　　　　　田中欣一
　

①
② 「ハイライトよねやま　269号」　受領　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　回覧
③

④
⑥

日時:パート1：R4年12月10日（土）・パート2：R5年1月21日（日）　締切9/30
　　　　パート3:R5年2月8日（日）場所:大宮ソニックシティ　いずれも　9時~17時

⑦
⑧
⑨
⑩

2・ 三郷市内・その他クラブからの報告
●令和４年度三郷市総合防災訓練ご案内受領

日時：令和４年９月25日（日）　9時30分よりより　　場所:三郷市立南中学校
●三郷市少年野球連盟様より秋季大会「三郷中央ロータリー杯」開会式のご案内受領

日時：令和４年９月４日（日）　８時より　　場所:半田運動公園
●三郷RC 様よりゲスト卓話のご案内　受領

日時：令和４年９月６日（火）12時30分～　商工会館2階
卓話者：髙橋萌木子　氏（三郷市PR大使）

3・ 我がクラブからの報告

誕　生　卓　話　　　1957/7/2（６５歳）　　　　会長　篠田和男

皆さんこんばんは。誕生卓話という事で生まれた年の出来事を調べてみました。
１９５７年には日本観測隊が南極大陸初上陸、ソ連スプートニク1号の打ち上げ、長嶋茂雄の巨人入団があ
ります。それと7月2日生まれの有名人を調べてみると小柳ルミ子、南沙織、浅丘ルリ子、西川きよしなど
がいました。自分は上が姉、下が妹の3兄弟の長男として生まれました。自分が通った小学校はその当時三
郷町立第4小学校でした。その当時の住まいはというと平屋建てでお風呂は家の外にありました。
そのお風呂と言うのは五右衛門風呂で薪をくべて入っていましたが、子供心に夜遅く入るのは怖かった記憶
があります。
中学は三郷町立北中学校へ自転車で通っていましたが、部活はサッカー部でした。三郷の中では割と強く県
大会へも行きましたがそこでは余りいい成績は残せませんでした。
その後姉の勧めもあり千葉県立国府台高等学校へ入学しました。今の自分を形成するうえで大きな転機に
なったのは高校2年生の時だったと思います。
クラス替えして一緒になったメンバーがそれまで関わってきた友達とは全く違っていました。
そこではそれまで経験したことがないことばかり自分の周りで起こりました。麻雀こそ覚えませんでした
が、お酒、タバコ、喫茶店通い、友達同士で海へ行ったり、今でいうクラブにも行きました。
それと女友達との交際やナンパなどもやりました。でも自分なりに理性を働かせ法に触れるようなことだけ
はしませんでした。　そうこうしているうちに3年になり受験を考えるようになりましたが、そう甘くはな
く大学入試は全て落ち浪人生ということになりました。
浪人時代も場所が水道橋という事もあり、よく後楽園球場にジャイアンツの試合を観に行きました。その後
これではまずいと思い半年くらいは必死に勉強して何とか立教大学に入学することが出来ました。
その当時の大学は入ってしまえばこちらのもので周りの人も遊んでばかりの人が多かったように思います。
自分はというと何故かゴルフの同好会に入り、金持ちのボンボンとのお付き合いが始まりました。普通の大
学生では中々いけないような場所にも連れていって貰いました。それなりにお金もかかりましたが今となっ
てはいい思い出です。大学を卒業するといよいよ就職ですが、結局は家業を直ぐ継ぐことになってしまいま
した。
但し世の中のバブルもはじけ個人店にとってはとても厳しい状況になってきました。
結局色々と考えた末セブンイレブンに加盟することになりました。
あと数年で20年になろうとしていますが、今こうしてロータリークラブに入っていられるので正解だった
のかも知れませんね。会員増強維持部門セミナー　報告書より　抜粋

●知り合いを誘う

●会長幹事、増強委員長が積極的に動いて会員増強をしていかないと増えないと思う。

●親睦活動をして人間関係を構築していくことで増強をやっていくことも大切。そして辞めさせない

●増強人数の目標もありますがそれに加えて世代バランスの取れた増強も必要では。

●卓話をお願いしてその流れで入会してくれた。

●クラブの雰囲気が良くないと増強にはつながらない。

     　　　　　第1449回例会　幹事 報告           　 2022年9月6日

●誘う側としてみてもロータリーは楽しいところで会員同士が家族含めて仲が良く普段経験できないパー
ティに参加ができる。メリットを強調する。

●しつこいくらいに常に声掛けをし続けることで入会につながる。

2023-24年度 クラブプロフィールのご提出のお願い

第5回会長幹事会及びIM実行委員会開催のご案内並びに次第受領
日時:2022年9月5日（月）午後5時30分~　場所:吉川ロータリー会館
2023-24地区役員推薦のお願い　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　回覧
RLIパートⅠ~パートⅢご案内受領　（会長・幹事エレクト、ノミニ―、入会5年以上の方））

RID2830大雨災害義援金お願い　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　回覧
会員増強維持部門セミナー報告書　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　配布
財団室NEWS　2022年9月号　受領　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　配布
会員増強同好会アンケート　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　回覧

会員増強に一人１名の推薦をお願いいたします。

１・ガバナー事務所からの報告
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